Madera para construir el futuro

La Semana de la Madera de Catalunya organiza hasta el próximo 2 de noviembre una cuarentena de actividades para reivindicar las potencialidades de este material y reactivar un sector con solera

ANDREU MAS

Gremi de Fusters de Barcelona, nacido en 1257, ha tenido tiempo de vivir incontables vicisitudes. Pero la crisis actual es de las que hacen época: desde 2007, las ventas en el sector han disminuido el 50%, y la mitad de las empresas han tenido que cerrar. La Semana de la Madera de Catalunya, que se celebra del 24 de octubre al 2 de noviembre en Barcelona y otros pueblos y ciudades del territorio, se pone manos a la obra para recomponer un ámbito de negocio que, renovado y bien gestionado, generaria riqueza, empleo e incluso mejoras medioambientales. Los países nórdicos, como otras veces, demuestran que un sector de la madera más próspero es posible. Impulsada y coordinada por el Gremi de

El sector de la madera puede generar riqueza, puestos de trabajo e incluso mejoras medioambientales

Fusters Ebenistes i Similars de Barcelona, la Semana de la Madera de Catalunya cuenta

con la cooperación de la mayoría de las organizaciones del sector, y también con el apoyo de las principales empresas, instituciones autonómicas y locales, y gran parte de los partidos del Parlament. "Además de cohesionar el sector, queremos concienciar a la gente de que tenemos un recurso enorme", explica Salvador Ordóñez, coordinador del gremio. "Catalunya tiene el 67% de superficie boscosa – prosigue –. En los últimos 10 años, ha crecido el 7%. Pero casi toda la madera que se usa viene de fuera. Mientras Finlandia o Noruega trabajaban bien los conceptos de calidad de la madera, precio y distribución, aquí se llegaba a la conclusión de que era mejor importarla, porque era más barata y más buena".





semana de la madera

Más información y programa completo:

setmanadelafusta.net

"Pero tener bosques –explica Ordóñezsignifica tener aire limpio. Tener madera de kilómetro cero significa reducir las emisiones de gases contaminantes. Apostar por nuestra madera significa que tenemos cuidado de un porcentaje muy alto del territorio. Y todo ello genera trabajo". Para hacer llegar este mensaje a la sociedad, la



EL FUTURO DEL SECTOR REQUIERE APOSTAR POR UNA MADERA DE CALIDAD GFESB

DURANTE LA
SEMANA SE HARÁN
MESAS REDONDAS Y
CONFERENCIAS GFESB

Semana de la Madera de Catalunya ha organizado unas 40 actividades para el público general y los profesionales del sector.

El miércoles 29 de octubre, por ejemplo, se celebrará el primer Congreso de la Madera, el Mueble y el Hábitat de Catalunya. La sede de Barcelona Activa en el Parc Tecnològic Nord acogerá mesas redondas y conferencias sobre temas vinculados a la madera. El encuentro, de carácter empresarial, incluirá el primer networking del sector, así como la presentación de las conclusiones del proyecto "El bosc és viu i ric", que analiza la cadena de valor de la madera, del propietario forestal al consumidor.

UN PASEO POR EL BOSQUE

Otra actividad destacada, esta vez de tipo familiar, es el "Paseo para sentir y comprender el bosque". Se hará el domingo 2 de noviembre en la sierra de Canalda, cerca de Sant Llorenç de Morunys, y, aparte de la caminata con guías especializados—que explicarán qué es y cómo funciona un bosque—, prevé una actuación musical, con poesía, y una exhibición de aves rapaces.

Barcelona, la mejor tienda del mundo



El alcalde de Barcelona, Xavier Trias, presidió el lunes la entrega de los premios 'Barcelona, la mejor tienda del mundo'. Acompañado por la teniente de alcalde de Economía, Empresa y Ocupación, Sònia Recasens, y el concejal de Comercio, Consumo y Mercados, Raimond Blasi, Trias destacó la "apuesta por la calidad, la superación y la excelencia" de los galardonados. "Sabéis encontrar soluciones creativas, innovadoras y sostenibles. Preserváis el patrimonio familiar e histórico. Afrontáis retos y exploraréis mercados. Todo ello en unos momentos difíciles. Pero saldremos adelante. porque estamos en una ciudad con muchas posibilidades de ser punta de lanza en la salida de la crisis", afirmaba el alcalde.

PREMIO A NEGOCIOS Y PROFESIONALES

Los galardones premiaron por primera vez y en la figura de la Òptica Segarra la accesibilidad en el comercio. También fueron reconocidos Menja Futur –mejor iniciativa empresarial comercial-; la Associació de Llibreters Independents de la Vila de Gràcia y la Associació de Venedors Mercat dels Encants de Sant Antoni –mejor iniciativa agrupada de dinamización comercial-; Carme Izquierdo, histórica presidenta del Eix Comercial Cor Eixample –que recibió el Premio Albert González a la tarea de contribución y conocimiento del comercio-; la Casa Piera Belles Arts –mejor establecimiento comercial, con mención especial para la Drogueria Rovira–; René + que electrodomèstics y Coopmercat-Porta a Porta –comercio sostenible–; y El Cau d'en Paff –premio al comercio cultural de proximidad, con mención especial a Discos Castelló–.

UN SECTOR ESTRATÉGICO

El Instituto Municipal de Mercados de Barcelona otorgó en la misma gala el premio 'Barcelona, los mejores mercados del mundo'. El galardonado fue Menuts Rosa—mejor iniciativa individual—, con mención especial para la Associació de Venedors del Mercat de Sarrià. Creados en 1997, los premios 'Barcelona, la mejor tienda del mundo' son un homenaje que el Ayuntamiento rinde a las personas y entidades que trabajan para impulsar y preservar el comercio, un sector estratégico para la economía de la ciudad.